

BOLETÍN INFORMATIVO N° 174

MOTOCICLETA ENCONTRADA EN ESTADO DE ABANDONO.



Febrero 23 de 2025. En el marco del **Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana**, liderado por la Alcaldesa Municipal y el Comando de Policía de Cajicá, se informa a la comunidad que desde la noche de ayer se encuentra en la Estación de Policía de Cajicá una motocicleta hallada en estado de abandono.

Se solicita a quien tenga información o sea el propietario que se comunique a la línea 123 o se acerque a la estación con los documentos que acrediten su propiedad.

